

Antrag Nr. 23-O-10-0020

SPD Fraktion

Betreff:

Wahlbezirke Landtagswahl 2023 in Hessen (SPD)

Antragstext:

Bei der diesjährigen Landtagswahl wurden neue Wahlbezirke eingeteilt, die zu zu großer Verwirrung und Unzufriedenheit bei den Delkenheimer Bürgerinnen und Bürgern führte. Die Wahlbezirksteilung ist von großer Bedeutung für einen fairen und repräsentativen Wahlprozess. Die Neugestaltung der Wahlbezirke in Delkenheim sorgte dafür, dass viele Bürgerinnen und Bürger nicht mehr im bekannten, seit vielen Jahren genutzten Wahlbüro ankamen und am Wahltag abgewiesen werden mussten.

Der Magistrat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten

1. Warum kam es zu einer Neuordnung der Wahlbezirke in Delkenheim?
2. Warum wurden die Wahlbezirke nicht nach geographischen Gesichtspunkten eingeteilt?
3. Wird es bei den anstehenden Wahlen bei dieser Wahlbezirksteilung bleiben?
4. Kann die bestehende Neueinteilung zurückgenommen werden und zur alten Wahlbezirksteilung zurückgekehrt werden?

Wiesbaden, 31.10.2023